

Stadtmusik blickte auf ereignisreiches Jahr zurück

Der Hauptversammlung der Stadtmusik ging kürzlich die Hauptversammlung der Bläserjugend voraus. Die Vorsitzende der Bläserjugend, Lisa Haas, sowie die anderen Vorstandsmitglieder informierten über die Aktivitäten des vergangenen Jahres.

Im Vordergrund standen die musikalischen Aktivitäten im Musikunterricht sowie in den wöchentlichen Proben. Absoluter Höhepunkt war das dreitägige Probenwochenende vor dem Stephanskonzert. Sehr erfolgreich war auch der dreitägige Musikkunde-Unterricht in den Emmendinger Grundschulen durch den Dirigenten und Mitglieder des Jugendorchesters. Wie schon in den Jahren zuvor konnten dadurch Kinder und Jugendliche für die Erlernung eines Instruments begeistert werden. Christina Siegwarth legte abschließend einen positiven Kassenbericht vor.

Die Hauptversammlung der Stadtmusik, eröffnete das Jugendorchester unter der Leitung von Stephan Rinklin mit beschwingten, fröhlichen Melodien. Vorsitzender Harald Kuderer informierte über die vielseitige Tätigkeit des Vorstands im vergangenen Jahr. Zu den musikalischen Höhepunkten zählten zum einen die beiden Open-Air-Konzerte "Film ab!" im Theater im Steinbruch, zum anderen das traditionelle Stephanskonzert. Eindrücklich war auch die Zahl der übrigen Auftritte: von den insgesamt 38 Auftritten der Stadtmusik waren allein 32 im Auftrag der Stadt, auf Wunsch von kirchlichen oder caritativen Einrichtungen, des Krankenhauses, von Vereinen und anderen Organisationen. Auch der musikalische Leiter Stephan Rinklin zeigte sich sehr zufrieden mit dem Erfolg der Auftritte und der damit verbundenen positiven Resonanz in der Öffentlichkeit. Über das Vereinsjahr aus finanzieller Sicht informierte Rechner Ingo Finkbeiner. Er konnte einen kleinen positiven Kassenbestand vortragen.

Mit der Vereinsnadel in Bronze, einer Urkunde und einem Präsent für zehnjährige Aktivität wurden Simone Martin und Alfred Winski geehrt.

Der neu gewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Harald Kuder (Vorsitzender), Stellvertreter: Andrea Mutschler-Huth und Rainer Weingärtner, Ingo Finkbeiner (Rechner), Anja Sillmann (Schriftführerin), Caroline Peter (Orchestersprecherin).

Beisitzer der Aktiven: Lisa Haas und Harald Metzger, Materialverwalter Oliver Weidmann, Beisitzer der passiven Mitglieder: Friedrich Gaess, Peter Lenz und Alfred Schneider, Elternvertreterin Andrea Weber. Kraft Amtes gehören dem Vorstand weiter an: Oberbürgermeister Stefan Schlatterer, Dirigent Stephan Rinklin sowie die erste und zweite Vorsitzende der Bläserjugend, Lisa Haas und Larissa Frey. Als Kassenprüfer wurden Eberhard Hiss und Peter Zimmermann wieder gewählt.

(hkH)